



El CB Granollers tratará de ganar el derbi contra el CB Mollet.

El CB Mollet tropieza ante el Sant Nicolau

El CB Granollers suma un nuevo triunfo frente al Sabadell Bàsquet (92-73)

El CB Granollers sumó una nueva victoria el pasado fin de semana en casa contra el Sabadell Bàsquet Natació Escola Pia, un conjunto de la zona alta de la tabla y que ya acumula dos derrotas consecutivas. El CB Recanvis Gaudí Mollet no corrió la misma suerte y perdió en la difícil pista del CB Sabadell Sant Nicolau (81-63) que después de este triunfo se ha colocado segundo en la clasificación. Los dos equipos del Vallès Oriental que compiten en la Liga EBA se verán las caras este sábado en el derbi comarcal que se disputará en la pista molletense de Plana Lledó.

El pabellón de la calle Girona volvió a vibrar con un partido de nivel y con un tercer cuarto de infarto en que los granollerenses se impusieron con contundencia. La primera mitad del encuentro estuvo igualada. Los granollerenses se impusieron en el primer período (26-16) y los sabadellenses en el segundo (18 a 25). Esta alternancia en el control del juego se vio reflejada en el marcador que al llegar al descanso mostraba un ajustado 44 a 41.

Al reanudarse el juego los locales no perdonaron y ejecutaron una estrategia ofensiva impecable que sumada al descuido de los visitantes les permitió llevarse el tercer período (29 a 11).

El Sabadell Bàsquet trató de dar la vuelta al electrónico en los últimos minutos del partido, pero no fue capaz y acabó perdiendo (92-73).

DERROTA EN SABADELL

El CB Recanvis Gaudí Mollet no pudo con el CB Sabadell Sant Nicolau, uno de los favoritos para alzarse con el título este 2013. Los de Pau Garcia empezaron con mal pie y fueron a remolque de los sabadellenses durante la práctica totalidad del partido. En el primer período ya perdían de siete (21 a 14) y al llegar al descanso la diferencia alcanzaba los 23 puntos (49 a 26).

Los molletenses mejoraron el juego en la segunda parte y consiguieron imponerse en los dos tiempos restantes. A pesar de ello no pudieron dar la vuelta a un electrónico adverso y se marcharon a casa con una derrota bajo el brazo (81-63).

Los de Garcia recibirán este sábado al CB Granollers en el segundo derbi de la temporada. Los granollerenses llegan a este encuentro consolidados en la undécima plaza del Grupo C. Los del Baix Vallès se encuentran en la novena posición.

DERBI VALLESANO

Este fin de semana el pabellón de Plana Lledó de Mollet acogerá el derbi comarcal

La organización ha establecido que los corredores dispondrán de un máximo de 4,30 horas para completar el recorrido, mientras que aquellos que inviertan más de dos horas y media en llegar al control de paso del Turó de Cèllec deberán dejar el dorsal y abandonar la competición. Si desean seguir corriendo podrán hacerlo, siempre bajo su propia responsabilidad. La organización también exige "respeto con el entorno al tratarse de un espacio natural, así como una buena condición física para poder afrontar la prueba de la mejor manera posible".

Los participantes dispondrán de vestuarios, ducha y piscina, servicios de recuperación y fisioterapia, guardarropía y una zona con hinchables para los más pequeños de la familia. Paralelamente, la carrera contará con cuatro puntos de avituallamiento con agua y comida, y en la meta también habrá un punto para recuperar fuerzas con bocadillos. Para garantizar la seguridad de los deportistas también habrá una ambulancia básica, un médico y servicios de primeros auxilios a lo largo de todo el recorrido.

atletismo

El Parc de la Serralada Litoral será el escenario el próximo mes de abril de la primera Mitja Marató Camí dels Ibers Centre Mèdic La Roca, ofreciendo un recorrido por el entorno natural. La prueba cuenta con un trazado exigente que a la vez promete ser espectacular, con vistas y sensaciones que sólo el bosque puede ofrecer.

Cuando las agujetas de la Mitja de Granollers aún dejan sentirse y los que las sufren se reconocen entre sí como los protagonistas de "El Club de la Lucha", una nueva cita en el calendario se postula como nuevo hito. Se trata de la primera edición de la Mitja Marató Camí dels Ibers, con salida y meta en el municipio de La Roca del Vallès. Desde el

Viaje a los senderos de antaño

La Serralada Litoral acoge la primera Mitja Marató Camí dels Ibers

pasado viernes los atletas e interesados en participar en esta prueba se pueden inscribir para participar en la cita, que se celebrará el domingo, 7 de abril.

Como toda media maratón, el recorrido cuenta con poco más de 21 kilómetros, con un desnivel positivo de 1.090 metros. Esta primera edición contará con 300 atletas que recorrerán los senderos por donde hace 2.000 años

caminaron nuestros antepasados iberos, cruzando por los poblados de Cèllec y de Can Santpere, y con un total del 94% del itinerario por sendero. El objetivo es permitir gozar a los participantes del entorno natural que ofrece el parque, con el añadido de tener carácter solidario, y es que parte del precio de la inscripción se destinará al centro El Xiprer de Granollers.